

Weihnachten im Schuhkarton



Die Aktion

Schon seit vielen Jahren gibt es die Aktionen Weihnachten im Schuhkarton. Verschiedene Organisationen sorgen für ein Geschenk in der Größe eines Schuhkartons, das an Kinder verteilt wird die in Regionen leben in denen sie ansonsten kein Weihnachtsgeschenk bekommen würden.

Auch wir Pfadfinder Issum möchten uns an einer Aktion Weihnachten im Schuhkarton beteiligen.

Es gibt persönlichen Kontakt mit Freunden einer Gemeinde in der Ost-Ukraine (dem aktuell umkämpften Teil der Ukraine). Ein Ehepaar war vor 4 Wochen Sonntags im Gottesdienst der Christlichen Gemeinde Issum und hat die Gemeinde vorgestellt. Beide arbeiten in einem Waisenhaus in der Region Donezk. Durch den persönlichen Kontakt können wir sicherstellen, dass die Geschenke auch ankommen und an die richtigen Kinder in der Region Donezk und auch in Moldawien verteilt werden. Träger dieser Aktion ist Hoffnungsträger Ost

In den genannten Regionen sind für viele Menschen unterhalb der Armutsgrenze Weihnachtsgeschenke nicht vorstellbar. Mit unserer Aktion wollen wir den Menschen dort ein glückliches Weihnachtsfest ermöglichen und ihnen die Liebe Gottes weitergeben.

Konkret

Wir werden so viele Kartons wie möglich packen, je nach Interesse unserer Pfadfinder. Ein Päckchen kann von einem Teilnehmer oder auch gemeinsam geteilt von mehreren Teilnehmern gepackt werden.

Um einen Karton zu füllen gibt es eine Packliste an die wir uns streng halten müssen. Dies ist notwendig um alle Kinder gleich zu behandeln, aber auch um die geltenden Zollvorschriften einzuhalten. Ansonsten kann es zu Stress an der Grenze kommen.

Die Packliste gibt es auf der Rückseite. Die Aktion ist natürlich vollkommen freiwillig!

Gut Pfad

Volker

Packliste

- Spielzeug oder Plüschtier (bei kleinen bitte zwei)
- Zahnpasta und Zahnbürste
- Schulhefte, Malhefte, Malstifte
- Schokoladenaufstrich (400g)
- Kakao-Pulver (400g)
- Süßigkeiten (300g)
- Schokolade (200g)
- Lebkuchen oder Kekese (500g)

Bitte aus den genannten Gründen genau nach Packliste einkaufen und packen.

Alle Lebensmittel sollten mindestens bis Ende März haltbar sein.

Wir bitten um eine Spende von 5,-€ pro Päckchen. Damit sollen die Logistik- und Transportkosten abgedeckt werden.

Ihr findet die Aktion auch auf unserer Internetseite:

<https://pfadfinder-issum.jimdo.com>

Informationen über den Träger der Aktion Hoffnungsträger Ost findet ihr auf der Seite:

<https://www.hoffnungstraeger-ost.de/weihnachtspaeckchen>